

購讀者各位

氣ある良識は学内外で廣く評議
されている、このように信望
の理事会が、新聞学会の正面課
題について、特に参会会の意義
も微され、今般の諮詢となつて
ことは、誠に意義深く、参会
同心から喜びとするものであ
る。

あ
申す。まだ、アルバイト収入を
厚持ら寄して制作にはげむ其しな
態度には、われわれも共感する。
大學新聞を「大學新聞」として係
見ところ少なくないのである。し
たかし、一方的かつ無制限な宣論
一に大衆の支持を得るには難か
しい。毎年、たくさんの「学生新
聞」が生まれ、消え、そして忘
れられる。多くは、一時的切
り口で、或は、このうちも、

問題はないが、たぶんこの問題を通用し、急に少しうとむかののが、なぜ無用の混迷を惹起するに忍れないのである。それでさういふのである。

大学新聞と学生新聞

第一 梁 章
れられて行く事実がこれを物語つてゐる。協力連帯が続いたのである。一方、大學生が三十一年の学園祭で

り、討議の段階で事態解決のた
めに多会議の具体策を用

九月以来の新聞休刊をつづし
んでわび申し上げます。これ
一大學が教育・研究を第
義とするとは言を待たない。

方 大学が三十一年の学園改革以来、新聞発行のための補助を

めに参与会としての具体策を明示すべきとの意見もあった。し

て新聞発行業務が停滞しておりましたが、九月からは分譲が表面化し、止むなく停刊が続いた次第でございます。

友学生をしそうな名前など、いわゆる大学園保育者のためのマスメディアの一つとして存在す
るものである。だから大學新聞の活動はこの地域社会とそれを新聞
養成するするところの人々のところへ、去り、これまで一日も離さずまことに、本筋についてのまことに、

明治大学新聞学会
理事長 印南 博吉
〔拔熱〕
われるような事例もあり、標題
にふさわしいもの、例えば教
を委託するなど、大学新聞の本
の新聞学会の論題問題にもこれ
職員などが担当すべきとの意見
道を逸脱するような態度を招来
〔付註〕参考書として、ヨーロッパの
明治大学新聞学会参与會
幹事長 首藤貞喜

◆資料C◆

か少ないが、少しずつ組織化していくこともあるが、明治大学新聞の場合してはないと見て、重ねて書かれたもので、われわれは現行の形態が最も好みないとならば、明治大学新聞は「大學」

◆資料D◆

参 与 会

資料 D

評議員會